



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

**CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)**

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

RETRAIT D'OBJECTION

Autriche, 30-01-2023

(Traduction) (original : anglais)

« Conformément à l'article 12, paragraphe 2, de la Convention supprimant l'exigence de la légalisation des actes publics étrangers, la République d'Autriche avait élevé une objection à l'adhésion de la République dominicaine à la Convention.
Suite au réexamen de cette objection, la République d'Autriche a décidé de lever son objection à l'adhésion de la République dominicaine à la Convention. »

Par conséquent, la Convention est entrée en vigueur entre la République d'Autriche et la République dominicaine le 30 janvier 2023.

La Haye, le 7 février 2023

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Légalisation No. 08/2023



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

WITHDRAWAL OF OBJECTION

Austria, 30-01-2023

"In accordance with Article 12, paragraph 2, of the Convention Abolishing the Requirement of Legalisation for Foreign Public Documents, the Republic of Austria had raised an objection to the accession of the Dominican Republic to the Convention. Following a review of this objection, the Republic of Austria has decided to withdraw its objection to the accession of the Dominican Republic to the Convention."

Therefore, the Convention entered into force between the Republic of Austria and the Dominican Republic on 30 January 2023.

The Hague, 7 February 2023